



## 校長室だより（令和6年度）

はじめまして。校長の多田 由紀江（ただ ゆきえ）と申します。

この春、綾瀬西高校に着任いたしました。「あやにし」の仲間に入れていただき1か月半、あっという間でした。生徒と保護者の皆さん、本校の職員のみennaと一緒に過ごすこれからの毎日が、楽しみでなりません。一生懸命務めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします！

そして、私の目から見た綾瀬西高校の学校風景を、この「校長室だより」で発信していきたいと思えます。こちらもどうぞよろしくお願いいたします。

### 新年度を迎えて

本当は4月のうちに第1弾をUPしたかったのですが・・・いろいろあり、この時期になってしまいました。

4月1日の月曜日から始まった令和6年度。先生方も事務室の職員さんたち・技能員さんたちも、新しい年度の準備に大忙しの第1週でした。

さて、職員玄関をはいって事務室の前を過ぎたところに、校長室はあります。本校は、地面の下に古代遺跡が眠っている！ という特別な土地に建てられたので、丸く大きくとられた広場を囲むような形で、校舎が設計されています。校舎内もちょっと複雑なつくりになっていて、校舎内を1人で探索しているうちに、方向音痴の私は空間がつかめず、何度も迷子になった気分を味わいました。新入生の皆さんはもう慣れましたか？

本校の特長はたくさんあります。そのひとつはなんと、校舎の一角に、介護施設であるデイサービスセンターが併設されているのです。平成13年、校舎のE棟1階に「綾瀬西デイサービスセンター」は開所しました。校門を入ったすぐにセンターの入り口があるので、初めて本校を訪れた時に戸惑うかもしれません。こちらのデイサービスセンターと本校とのかわりは深く、利用者さんと生徒との交流が、活発になされています。学校の敷地内でこんな素敵な交流ができるなんて…。今後、ご報告させていただきますね。このデイサービスセンターと私のいる校長室は、広場を挟んでちょうど反対側になっています。

新年度は新しい出会いにあふれる季節。皆さんにも、たくさんの出会いがあったと思います。新しいスタートを切った、その気持ちを大切に、学校生活を楽しんでいきましょう。皆さんの大切な高校生活が、素晴らしい毎日になることを心から願っています。

### 校長は見た 😊

その1

着任式と始業式は4月8日、入学式は4月9日でした。

体育館で2・3年生の皆さんを前に、着任した先生方を紹介し、そのあと初めての話をしました。嬉しかったのは、着任した私たち15人の一人ひとりに、皆さんが拍手で応えてくれたことです。気持ちがぼ



っとあたたかくなりました。すべての生徒がきちんと話を聞いている姿に、綾瀬西の生徒たちが大切な姿勢を持っていることが伝わってきました。ありがとう！

9日の入学式は、大雨をおして来てくださった保護者の方とピカピカの新入生の皆さんを前に壇上<sup>だんじょう</sup>に立ち、呼名<sup>こめい</sup>されて起立する一人ひとりの顔を見ていました。新入生代表の言葉も、堂々<sup>どうどう</sup>としていて立派でしたね。ようこそ綾瀬西高校へ！皆さんの学校生活が実り多いものになるよう、全力で応援します。そして入学式を丁寧に準備し、雨の中を多くの場所で対応してくれた先生方にも、感謝です。



## その2

新学期が始まり、あっという間に、校舎がにぎやかで彩<sup>いろど</sup>り豊かになりました。迷子にならないよう(なったとしても大丈夫なのですが 笑)校舎の地図を手に、授業中の様子を見て回ります。できるだけそっと見学するのですが、気配<sup>けいはい</sup>に気づいた生徒がこちらをチラチラ…。「校長先生だよ」とか言っています。私が黙礼<sup>もくれい</sup>すると「こんにちは！」と言ってくれたり…。集中を途切<sup>とぎ</sup>れさせてしまっでごめんなさい。でも、嬉しくてついニコニコです。

出張と重なってしまったので、楽しみにしていた部活動オリエンテーションには参加できませんでした。残念。そんな中、司書<sup>ししょ</sup>さんから図書館オリエンテーションの日程をいただいたので、1年生のあるクラスに参加してもらいました。国語担当のT先生と司書さんとのコラボです。わかりやすい説明の後、グループに分かれて指定された本を書架<sup>しょか</sup>から探し、その本について全体に紹介します。どのグループも上手でした。高校の図書館には、メディアの専門家である司書がいます。どしどし活用してくださいね。

ふと耳に入った、1番前のテーブルの男子たちの会話が面白かった！

「本探すのもいいけど、俺たち、高校で探す大事なものあるよな」「そうだな。夢とか希望とかだな」

## その3

「地面の下に古代遺跡が眠っている広場の真ん中で手をたたくと、不思議な音がする」と、着任の案内で聞きました。校長室の窓からその広場が見えます。昼休みや放課後、毎日だれかが手をたたいていますよ。私も朝の出勤時、よく手をたたいてみます。でも、誰かがたたいている響きに耳を澄<sup>す</sup>ましているのも、良いものです。今も生徒が手をたたいて、友だちと笑いあう声がしました。いいなあ。

校長として日々、人とかかわっています。

全ての職員が学校を形づくっている共同体<sup>きょうどうたい</sup>、大切なチームの仲間です。また、PTAの役員を担<sup>にな</sup>ってくださっている保護者の皆さんとも毎月打合せをしますが、学校のために協力くださる姿勢に、感謝の思いでい



っぱいです。地域の皆さまや綾瀬西高校を支えてくださる多くの機関<sup>きかん</sup>の存在も、心強いサポーターです。

こうして働くことができるのは、綾瀬西高校を作っている「仲間」のおかげだと、心から思います。こんな風に皆さんと一緒に過ごしています。

また、お知らせしますね。